

08.09.2014 - Canton de Neuchâtel

Vive la mobilité douce!

VAL-DE-RUZ



Sous un ciel bleu, V2R Bouge a attiré la foule. CHRISTIAN GALLEY

Avec le retour du soleil, quoi de mieux qu'une balade à pied ou "à roulettes"? De Dombresson aux Geneveys-sur-Coffrane, en passant par Fontaines et Fenin, V2R Bouge a vécu au rythme de la mobilité douce hier. La manifestation a encore une fois frappé fort en réunissant, sur un parcours de trente kilomètres, presque 2000 amateurs de marche, de rollers et de vélo. Quant aux poussettes, elles n'ont pas manqué. Sous un ciel bleu, cette promenade de détente vaudruzienne, et gratuite, a donc attiré les familles en masse.

Une dizaine de villages étaient reliés. Les participants ont pu suivre un parcours tracé, sécurisé et fléché qui s'est organisé selon deux boucles qui pouvaient s'emprunter librement. Des ravitaillements étaient proposés le long du parcours afin de restaurer la foule. De véritables moments d'échanges et de convivialité se sont déroulés tout au long de la journée. "Grâce au comité et au beau temps, la manifestation est réussie", se réjouit l'organisateur Michel Etienne. Vivement l'année prochaine! AFR